

演奏後の記念撮影について

(お詫びとお願い)

滋賀県吹奏楽連盟

今年は、気象庁や日本救急医学会などの関係機関が緊急提言を行い、「生命を脅かす」といった表現がなされるほど、これまでにない酷暑となりました。

そのような中、コンクール演奏後の記念撮影を例年通り屋外で行うことは、危機管理の観点からとうてい考えられません。かといって、屋内での撮影となると、混雑による出演者や一般のお客様の安全への影響といったことが心配されます。

(雨天時には屋内に移動して撮影することもあります。あくまでも天気が好転するまでの緊急避難的な対処であり、推奨される方法ではありません。)

以上のような理由で、今回、地区大会の記念撮影を中止いたしましたこと、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

県大会におきましては、北部地区大会においては借用していなかった棟を含め、全館を使用しての開催ということもあり、屋内で撮影場所を確保することでき、メッセホール1階において例年通りの記念撮影を実施することとなりました。

しかし、場所は決して広くなく、また出入り口も狭く、出演者だけでもかなり混雑することが予想されます。そこで、安全確保の視点から、写真撮影時には出演者以外の方が撮影場所（メッセホール1階）に立ち入ることのないよう、ご協力をお願いいたします。

多くのご家族やご友人が演奏を終えた出演者をねぎらっておられる姿は心温まるものがあり、このことがそういった機会を奪ってしまうことになりかねないことは心苦しいばかりですが、安全確保の視点から、何卒ご協力をお願いいたします。